

NO A LA GUERRA

Desde Izquierda Unida Montijo queremos expresar nuestra más absoluta repulsa ante la agresión imperialista de la Federación Rusa al Estado de Ucrania, ya que la respuesta militar no es nunca la solución a un conflicto político, siendo la población civil siempre quienes más la sufren y ante la que llamamos a cesar las operaciones militares y promover una salida diplomática al conflicto.

El compromiso ético por la Paz no puede ser selectivo, al igual que condenamos la agresión imperialista de Putin y los Oligarcas Rusos, debemos condenar una guerra que lleva asolando Ucrania desde 2014 y que ha dejado más de 14.000 víctimas civiles (cifras de la Organización de las Naciones Unidas) en las regiones de Donetsk y Lugansk, en un conflicto auspiciado por un Golpe de Estado, el Euromaidan, financiado y promovido por la Unión Europea y la OTAN, que desestabilizó el país y permitió los encarcelamientos y asesinatos de la oposición política.

Desde nuestro estado no podemos seguir colaborando en este proceso de desestabilización de la Paz, nuestra postura debe ser promover activamente una desescalada de los conflictos armados en desarrollo, tanto la guerra en Ucrania, como las ocupaciones ilegales del Sahara y Palestina, y la Guerra en Yemen, donde gracias al armamento que seguimos suministrando al régimen Saudí, han sido asesinados más de 377.000 civiles.

Malditas sean las guerras y los canallas que las hacen
Julio Anguita

